

Manchester City doblega al Tottenham



EL JUGADOR DEL MANCHESTER UNITED, LUIS ANTONIO VALENCIA (D), TIRO A PUERTA ANTE LOS JUGADORES DEL ARSENAL.

El Manchester City defendió ayer su condición de invitado en casa y reforzó su primer puesto en la liga al superar, con el tiempo cumplido y un penalti, al equipo revelación del año, el Tottenham (3-2), tercero, por detrás del Manchester United, que ayer se deshizo del Arsenal a domicilio (1-2).

Tras superar con éxito sus compromisos, los dos conjuntos de Manchester mantienen una jornada más su duelo en lo alto de la Premier League y continúan separados por solo tres puntos, aunque a medida que avanzan las semanas, los "citizens" del español David Silva, que ganaron su última liga en 1967, confían cada vez más en sus posibilidades de hacerse con el título.

El inglés Jermain Defoe, al recibir un balón en el área y superar al guardameta Joe Hart, y el galés Gareth Bale, con un potente tiro desde fuera del área que entró en la meta rival, el larguero, devolvieron la igualdad al marcador cuando todavía quedaban 25 minutos para la conclusión.

Poco antes, en el 56, el francés Samir Nasri recogió en el interior del área un pase diagonal trazado por Silva desde la zona de tres cuartos para abrir el marcador en el Etihad Stadium y, a los tres minutos, el inglés John Leesford marcaba el gol que muchos pensaron que sentenciaba el encuentro al rematar con el pie un saque de esquina.

La oportunidad de hacerse con la victoria llegó cuando ya nadie lo creía posible en el Etihad Stadium: en el minuto 95, el italiano Mario Balotelli cayó derribado en el área y el árbitro le dio la opción de lanzar una pena máxima.

No falló, y los de Roberto Mancini se hicieron de nuevo con una victoria en su propio estadio donde, esta temporada, todavía no han dejado escapar un solo punto.

Tampoco perdonó a su rival el Manchester United, que concluyó con oficio un partido en el que el Arsenal amagó con remontar por medio un gol del holandés Robin Van Persie en el minuto 71.

El acierto de la estrella del Arsenal no fue suficiente, sin embargo, para superar a los "diablos rojos", que no perdieron la paciencia y volvieron a marcar cuando quedaban diez minutos para el final gracias, de nuevo, a Valencia, que inventó una jugada en el interior del área rival para que el inglés Danny Welbeck rematara el 1-2 al fondo de la red. EFE

El Milán se impone al Novara y pisa los talones al Juventus



EL ITALIANO FILIPPO INZAGHI (I) DEL MILÁN TRATA DE EVITAR AL PORTERO DEL NOVARA ALBERTO FONTANA.

El Milan cumplió ayer en su visita al modesto Novara y gracias a los goles de Zlatan Ibrahimović y Robinho logró alzarse con una victoria a por tres goles a cero, que le permite acercarse a un punto del Juventus, que en esta decimonovena jornada de la Liga italiana se ha coronado campeón de invierno.

Sin Pato y sin Kevin Prince Boateng, el Milan fue aumentando su presión sobre el Novara -que se sitúa a la cola de la tabla- de forma progresiva logrando dominar el encuentro, aunque sin obtener el gol de la ventaja.

Finalmente, fue Ibrahimović el encargado de abrir el marcador en el minuto 57, gracias a una asistencia de Ambrosini, con la que los 'rossoneri' inflaban una victoria que aseguró Robinho en el 73 y acabó de sentenciar el delantero sueno en el 90.

Recital de goles en el Palermo-Génova, que cerró con un 5 a 3, y en el que cinco jugadores diferentes marcaron para el equipo siciliano, conquistando un partido que empezaron perdiendo.

Y es que el primero en marcar en este encuentro fue el argentino Rodrigo Palacio (m.13), provocando la reacción casi inmediata del Palermo, que trece minutos después igualaba el marcado gracias a un tanto del croata Igor Budan.

Un gol al que sucedieron los del argentino Matías Silvestre (m.37), que lograba su segundo tanto en este Campeonato, el de Andrea Mantovani (m.42), el de Fabrizio Miccoli (m. 75) y el de Giulio Migliaccio (m.84), para el Palermo.

Para el Génova, Palacio firmaba un doblete con un gol de penal en el minuto 59 y el serbio Bosko Jankovic lograba el tercer gol para el equipo ligure, a tan solo sesenta segundos del final del encuentro.

El macedonio Goran Pandev equilibró la situación con un gol de cabeza a cuatro minutos del minuto 90 y creó una nueva situación de peligro en el tiempo de descuento que Piégolo logró salvar de nuevo, evitando la derrota de su equipo.

En esta decimonovena jornada el Udinese se impuso al Catania por 2 a 1, mientras el Lecce-Cheivo se saldó con empate a 2 y el Bolonia-Parma se cerró sin goles.

Otro partido sin goles fue el del Cagliari contra el Fiorentina, que comenzó con media hora de retraso, después de que el autocar en el que viajaban los 'viola' se viera bloqueado por una protesta de los trabajadores del fabricante de aluminio Alcoa. EFE

Titular de la Liga:

"NO HAY NADA PENDIENTE CON FABOL"

• Méndez, refirió que en este momento, el torneo no corre peligro, ya que los temas observados por ejecutivos de Fabol, fueron aclarados y espera simplemente una respuesta para este lunes, en sentido de realizar seguramente alguna propuesta a dirigentes de la Liga.



ARRIBA, JUGADORES DE THE STRONGEST, LUEGO DE EMPATAR EN IQUIQUE CONTRA EL DEPORTIVO DE ESA CIUDAD 0-0, ESTA SEMANA CONTINUARÁN CON SUS PRÁCTICAS. ABAJO, FUTBOLISTAS DE LA PAZ FUTBOL CLUB QUE DE A POCO TOMA CUERPO CON LAS NUEVAS CONTRATACIONES. AMBOS CLUBES ENTRENAN SIN PAUSA PARA EL INICIO DEL TORNEO "LIGUERO".

En el presidente de la Liga del Fútbol Profesional, Mauricio González, afirmó que no existe nada que perjudique el inicio del campeonato oficial, que comienza tal como estaba previsto el próximo 28 del mes.

El dirigente, comentó que luego de la reunión que tuvieron con dirigentes de Fabol, misma que fue muy cordial, dijo que se les explicó los temas que habían observado, pero que al final no eran tantos casos como se dijó, por cuantos los jugadores que estaban comprometidos con la situación de quedar sin equipo durante los próximos seis meses, fue aclarado y serán nuevamen-

te contratados, y el único es de Alejandro Gómez, que

tendría que retornar a Blooming, aunque el club negó esa posibilidad, ya que contrataron a otro jugador en el puesto y es posible que el futbolista pueda optar por algún equipo de asociación.

Tras la reunión sostenida en Santa Cruz, los representantes de la Liga, de la Federación y de Futbolistas Agraciados de Bolivia (Fabol), si bien no llegaron a coincidir en criterios por lo que el libro de transferencia de jugadores continuará cerrado para el torneo Clausura de la Liga, como establece el reglamento aprobado por los clubes de

la Liga.

Méndez, refirió que en este momento, el torneo no corre peligro, ya que los temas observados por ejecutivos de Fabol, fueron aclarados y espera simplemente una respuesta para este lunes, en sentido de realizar seguramente alguna propuesta a dirigentes de la Liga.

Como se conoce, al inicio del conflicto los dirigentes de Fabol sostienen que más de 70 jugadores afectados por la no apertura del libro de pases, sin embargo la cifra al parecer no era real y hasta el momento solamente son pocos los jugadores que tampoco quedarán "colga-

dos" del torneo.

NO SERÁ CONTRATADO

Javier Velarde, de la comisión de fútbol del club Blooming, explicó que el club cruceño no tiene ningún problema con el jugador Alejandro Gómez, quien, ya salió del club de la mejor manera y no se tiene ningún cuenta pendiente, pero que en su momento tenían interés de que juegue, pero al elevar sus pretensiones fue descartado y esa plaza fue copada por otro futbolista y en este momento Gómez no será renganchado en el plantel de los "celestes".

"Desgraciadamente nosotros debemos ser responsables y hemos contratado a otro jugador y suplimos el puesto del jugador y por cuestiones económicas, no podemos contar con los servicios de él, por la seriedad que tenemos, pero tenemos presupuesto fijo y seríamos irresponsables de agarrar al futbolista y no cumplir con el pago. Veo remota la posibilidad de que Gómez regrese al club".

Más adelante, comentó que las filas están cerradas, especialmente si se trata de pagar con dinero de Blooming al jugador, y que hasta la fecha el club viene entrenando de manera normal, para arrancar el certamen "liguero" y estima que la no contratación de un futbolista en el club no tendría que detener el comienzo del campeonato.

Ex presidente de AFLP lamenta conflicto por escenarios

El expresidente de la Asociación de Fútbol La Paz, Mauricio González, lamentó los conflictos de esta entidad con la gobernación, tras el desmantelamiento de las canchas de Alto Irapuá y que las mismas fueron equipadas en su gestión y en los últimos no se realizaron obras.

González, dijo que hubo una dejadez de los dirigentes de AFLP, en sentido de haber renovado el contrato de comodato, dejando vencer las fechas de plazo, sin embargo considera también

que desde que dejó el cargo en esa instancia no se hizo más infraestructura.

"Debería reforzarse las relaciones con la gobernación y no buscar conflictos, porque de todo esto los únicos perjudicados son los niños, como en el caso de ABB, que se quedó sin cancha. La posición que asumen los dirigentes de la AFLP esta fuera de lugar, no se puede desmantelar los escenarios, porque sirven para el fútbol", comentó.

Recórd que durante su gestión se

implementó las canchas casi en un 90 por ciento y después no se hizo más nada y incluso remarcó que en la presidencia de Ovando, se construyeron y que luego no avanzó la infraestructura.

"Son dos errores, uno, lo del comodato que no se renovó a tiempo y el conflicto con la gobernación, además dentro de la Asociación fueron expulsados equipos de mucha tradición como Mariscal Braun y otros, quedó perjudicada también la escuela de ABB".

Bolívar apuesta por no jugar el martes de Challa

La dirigencia de Bolívar sigue esperando la respuesta de la Confederación Sudamericana de Fútbol (Conmebol), sobre la solicitud de postergación del partido contra Unión Española o Tigres de México por la segunda fecha de la Copa Libertadores, que está programado para el martes de Challa 21 de febrero (feriado de Carnavales).

El directorio del club, Jorge Iturralde, dijo que el presidente del club, Guido Loayza envió una nota al ente sudamericano solicitando que se posergue la fecha de ese encuentro por las fiestas de Carnaval y porque particularmente ese día la asistencia del público sería baja justamente porque la mayoría de la población tiene otras labores propias de la fecha.

Los directivos no recibieron respuesta alguna y es muy probable que se mantenga el día del encuentro, "aun no se ha recibido ninguna respuesta seguramente esperando a que la Confederación nos confirme si es que se cambia el día del partido, esperemos que en estos días nos podíamos dar la respuesta".

Mientras tanto el gerente de Baisa, Jorge Del Solar, explicó que espera que la hinchada de Bolívar acompañe a su equipo el día del partido pese a que se trata de una fecha importante para la ciudadanía boliviana por la tradición de Carnavales.

En cuanto al encuentro del 29 de enero frente al Cienciano de Cusco el funcionario de Baisa añadió que será la fecha en que se presentará al equipo a su hinchada de manera oficial, en medio de una fiesta en la que se contará con grupos musicales, juegos pirotécnicos y la presencia de los 31 jugadores que conforman el plantel.